

Dansatlinlamil 3 Dampingi Pangkolinlamil Hadiri Kunjungan Kerja Kasal di Makassar

Suhendi - GO.WEB.ID

Aug 9, 2024 - 17:22



MAKASSAR - Komandan Satuan Lintas Laut Militer (Dansatlinlamil) 3 Kolonel Laut (P) Nur Rochmad Ibrohim, S.T., M.Tr. Hanla., mendampingi Panglima Komando Lintas Laut Militer (Pangkolinlamil) Laksamana Muda TNI Hudiarto Krisno Utomo, M.A., M.M.S., P.S.C. (Joint)., CHRMP., dalam rangka menghadiri kunjungan kerja Kepala Staf Angkatan Laut (Kasal) Laksamana TNI Dr. Muhammad Ali, S.E., M.M., M.Tr.Opsla., di Makassar, Jumat (9/8/2024).

Kegiatan kunjungan kerja Kasal dan Ketua Umum Jalasenastri beserta rombongan diawali dengan penyambutan oleh Danlantamal VI dan Forkopimda Sulsel di Base Ops Lanud Hasanuddin Makassar.

Dalam kunjungan kerjanya di Makassar, Kasal melaksanakan beberapa kegiatan diantaranya, Tatap Muka Kasal dan Ketua Umum Jalasenastri kepada Prajurit TNI AL dan Jalasenastri Wilayah Makassar dilanjutkan tour facility yakni Driving Range (Penandatanganan Prasasti Renovasi Lapangan Golf Baddoka), Kolam Renang Tirto Sagoro 05, Dermaga Baru, dan Fasilitas Docking Fasharkan Makassar.

Sementara itu, Ketua Umum Jalasenastri Ny. Fera Muhammad Ali melaksanakan kegiatan Pemberian Bantuan Sosial kepada Warakawuri dan Peninjauan UMKM Korcab VI di Balai Prajurit Serda KKO Soepardi, serta Peninjauan Kebun Mini Ketahanan Pangan Jalasenastri Ranting C Yonmarhanlan VI.

Esok harinya, Kasal beserta rombongan akan meninjau Lahan Ketahanan Pangan Lantamal VI di Barombong (Penanaman Bibit Pisang Cavendish), Bakti Kesehatan, Pembagian Sembako, dan Pembagian Makan Bergizi.

Turut hadir dalam kegiatan, Kasal dan Ketua Umum Jalasenastri, Pangkoarmada RI dan Ibu, Dankodiklatal dan Ibu, Asintel Kasal dan Ibu, Irjenal dan Ibu, Asrena Kasal dan Ibu, Waaspers Kasal, Asops Kasal dan Ibu, Aspotmar Kasal dan Ibu, Darkormar dan Ibu, Pangkoarmada II dan Ibu, Pangkolinlamil dan Ibu, Kadispenal, Kadispotmaral, Kadisfaslanal, Kadisbintalal, Ibu Dandenma Mabesal, Dansatlinlamil 3 dan Ibu, Pejabat Utama Danlantamal VI, Dansatdik 2 dan Ibu, Para Kasatker Lantamal VI.

(Satlinlamil 3/Hendi)